



Bezirk 7  
Niederrhein  
Bezirksjugend

## **Bezirksjugendtag, 19. Januar 2020 in Oberhausen und Duisburg**

Am 19. Januar 2020 traf sich die Jugend des Bezirks 7 - Niederrhein zum Bezirksjugendtag. Zunächst zu Gast beim Oberhausener Kanuverein begannen wir den Bezirkstag mit der Jugendversammlung. Rund 70 Schüler, Jugendliche, Betreuer und Jugendwarte aus 11 Vereinen, unser Bezirksvorsitzender Udo Stumm, Mitglieder des Landesjugendvorstandes und der Landesjugendwart Chris Schog nahmen an der Versammlung teil. Es wurde über die Aktivitäten des vergangenen Jahres berichtet, die Ehrungen vorgenommen und natürlich auch über die geplanten Aktivitäten im aktuellen Jahr 2020 gesprochen.

Nach einer Pause fuhren wir alle zum Superfly nach Duisburg. Dort konnte die Jugend sich 1 ½ Stunden auf den Trampolinen austoben. Die Gruppenstärke umfasste erneut rund 65 Personen. Dort fanden wir dann auch Zeit für persönliche Gespräche und einen interessanten Austausch.

Es war ein schöner Tag. Herzlichen Dank an alle Teilnehmer.

Euer Bezirksjugendvorstand